

COMPTE RENDU EAP DU 10 JANVIER 2024

Étaient présents :

Père Alexandre de Bucy, Père Jean Delvolvé, Père Vianney Baudouin, Sœur Bénédicte Ferbach, Béatrice Delouhans, Alain Tuloup, Josette Perdigon, Marie-Claude Boismartel.

Excusée : Bernardine Amani

A l'ordre du jour :

- **Méditation priante de l'évangile** du dimanche 14 janvier, 2^{ème} dimanche TO, année B, Jn 1, 35-42. Après un temps de silence, chacun dira ce que cette Parole lui dit.
- **Sujets à travailler :**

Spectacle 20 janvier, Jacques Fesch.

Tout est en place pour le spectacle du 20 janvier

La convention signée avec les 3 parties

Les jeunes pour l'aide au placement des spectateurs sont désignés

Les 4 personnes au scan des billets internet aussi

Les deux vigiles sont aussi prévus pour l'intérieur du théâtre

Les billets sur HELLO ASSO se vendent très bien, ainsi qu'en paroisse.

La vente se fait presque par moitié moitié

Nous pensons avoir une présence d'à peu près 500 personnes, avec les retardataires.

Nous vendrons aussi des billets le soir même.

Fourniture des éléments du décor, la production ne demande qu'une table et une chaise pour l'artiste.

L'artiste accepte de faire un question réponse à la fin du spectacle.

- **Programme de février (les vacances) : messes de semaine pendant les vacances.**

Semaine 12 au 16 février :

- **Permanence obsèques** : Père Vianney Baudouin
- **Lundi 12** : pas de messe
- **Mardi 13** : 9 h Enghien : Père Jean Poussin
- **Mercredi 14 : cendres**
- 8 h30 Enghien, Père Jean Delvolvé (avec les jeunes du patronage)
- 19 h Enghien, Père Jean Delvolvé (adoration à 17 h : Père Vianney)
- 19 h, St-Gratien, Père Jean Poussin
- 19 h, St-Ferdinand, Père Vianney Baudouin
- **Jeudi 15** : 19 h, Saint-Paul, Père Vianney Baudouin (adoration à 18 h : père Vianney)
- **Vendredi 16** : 19 h 15, St-Gratien, Père Vianney (chemin de croix 18 h : Père Vianney)
- Samedi 17 : matin, pas de messe.
-

Semaine du 19 au 23 février :

- **Permanence obsèques** : Alexandre
- **Lundi 19**, pas de messe
- **Mardi 20**, 9 h, Enghien, Père Jean Poussin
- **Mercredi 21**, 18 h 15, Enghien, Alexandre (adoration 17 h, Alexandre)
- **Jeudi 22**, 19h, St-Paul, Alexandre (adoration 18 h Alexandre)
- **Vendredi 23**, 19 h 15, St-Gratien, Alexandre (chemin de croix, 18 h, Alexandre)
- **Samedi 24**, matin, pas de messe.

Horaires Semaine Sainte :

Jeudi saint : 28 mars

- 19 h, Saint-Gratien
- 19 h, Saint-Ferdinand
- 20 h 30, Enghien

Vendredi saint : 29 mars

- **Chemins de croix :**
- 12 h, Enghien
- 15 h, St-Gratien,
- 15 h, ST-Ferdinand
- 18 h, Enghien (dans les rues)

Offices de la Passion

- 20 h, Enghien
- 20 h 30 St-Gratien

Vigiles de Pâques : 30 mars

- 21 h, Enghien (avec 11 baptêmes), avec l'équipe liturgique et Altaïr, à confirmer par le père Jean Delvolvé
- 21 h, ST-Gratien (avec 4 baptêmes)
- 21 h, ST-Ferdinand (avec 1 baptême)

Dimanche de Pâques : 31 mars

- 9 h 30, St-Gratien
- 11 h, St-Gratien
- 10 h 30, Enghien
- 11 h, ST-Ferdinand
- 18 h, Enghien (avec l'équipe liturgique et Vincent Crosnier si possible)

Lundi 1^{er} avril : lundi de Pâques

- 10 h 30, Enghien (avec 15 baptêmes de jeunes) et animation de la chorale Altaïr. Pas d'orgue.

• **Carême 2024.**

Nous avons déjà choisi le thème, autour de la Paix : « Heureux les artisans de paix ».

L'affiche est encore à modifier avec un fond beaucoup plus foncé pour voir ce qui est écrit.

La collecte de partage sera pour le patronage, demander aux enfants de faire eux-mêmes les enveloppes pour les dons.

Soirée ciné débat, dimanche 10 mars 2024, sur le livret c'était le film Thérèse mais ce ne sera pas possible car la personne qui devait soutenir le débat s'est désistée. Finalement, nous choisissons le film FORTUNA avec un témoignage de l'association JRS après (Jesuit Refugee Service).

Le programme de carême sera le suivant :

- Formation sur la prière silencieuse, avec Père Gueulette
- Retraite jeûne et prière, et session prière silencieuse, avec Père Gueulette
- 24 h pour Dieu, soirée louange et réconciliation,
- Les temps de confession,
- Projet de partage pour le patronage,

• **Pèlerinage à Ars en avril ; sur les pas du curé d'Ars**

Du 15 avril jour de départ au 17 avril au soir jour de retour sur St Gratien.

Le rendez vous se fera à la gare de Lyon à PARIS directement si nous partons par le train

Nous avons trouvé l'hébergement à la maison de la Providence pour 50 places

Tout se vit sur place, pas de transport en dehors des transferts vers les gares, tout se fait à pied.

Le thème sera sur le témoignage de la vie du curé d'Ars « chercher l'amitié du bon Dieu et vous aurez trouvé votre bonheur, être à Dieu, être à Dieu tout entier », « approchez-vous de Dieu, il s'approche de vous », ou « vous cherchez Dieu vous le trouverez »

Marche dans la ville et à travers tous les lieux du saint. Rencontre avec les chapelains, les sœurs, le séminaire.

Les renseignements complémentaires sur les différentes dépenses (hébergement/train) seront mentionnés ultérieurement. L'assurance est prise au diocèse

Nous allons commencer à lancer les inscriptions avec les tracts d'information

- **Pèlerinage d'un jour à Saint-Etienne du Rouvray le 20 mai 2024**

Le lundi de Pentecôte, lieu de la mort du Père Jacques Hamel

Un autocar de 60 places a été réservé. Accueil d'un paroissien avant la messe, salle pour le repas mise à notre disposition, une petite participation sera demandée, le Père Paul Vigouroux viendra parler du Père Hamel. Il pourra être fait un temps d'adoration en fin de journée avant le départ

Un tract d'inscription doit être fait rapidement avant les vacances de février.

- **Date d'une célébration pour la pose de la première pierre au Porche Malleville.**

Cela se fera en présence de Monseigneur Lalanne qui envisageait cela un samedi, pour permettre la présence du plus grand nombre, proposition des dates du 10 février vers 15h, ou du 2 mars vers 15h quand la dalle sera coulée.

- **Retour sur les fêtes de Noël. Joies et difficultés.**

A la messe de 18h à Enghien, il y avait foule et le service d'ordre a très bien fonctionné, les gens ont fait très attention aux autres, les gens ont bien joué le jeu pour les sorties latérales

La messe de 23h, où il y avait plus de monde que d'habitude, animée par les 3 Prêtres et les jeunes a été fortement appréciée par les paroissiens présents.

Le tract cadeau a bien fait son effet, plusieurs enveloppes ont été réceptionnées.

Le réveillon sur St Gratien a été bien vécu, 48 personnes sont venues. L'an prochain s'il y a plus de monde il faudra certainement trouver un autre lieu que les salles du presbytère.

Prochaine rencontre d'EAP le 24 Janvier à 14 H 15